



Casino Baden-Baden präsentiert die „Goldene Peitsche“ – feierliche Übergabe der Trophäe am 18. August 2025 in den historischen Spielsälen mit Geschäftsführer Tobias Wald

Baden-Baden, August 2025 – Noch bevor am 31. August 2025 beim Patronatstag des Casinos Baden-Baden auf der Galopprennbahn Iffezheim das traditionsreiche Rennen um die „Goldene Peitsche“ gestartet wird, erlebt die ikonische Trophäe bereits ihren ersten großen Auftritt: Am 18. August 2025 wurde sie im Casino Baden-Baden von Stephan Buchner (Geschäftsführer Baden Galopp) feierlich an Tobias Wald (Geschäftsführer der Baden-Württembergischen Spielbanken GmbH & Co. KG) und in Anwesenheit von Daniel Gerber (Niederlassungsleiter Baden-Baden, Juwelier Leicht) übergeben.

Mit dieser symbolträchtigen Übergabe unterstreicht das Casino Baden-Baden seine Rolle als langjähriger Sponsor des prestigeträchtigen Rennens und als verlässlicher Partner von Baden Galopp. „Die Goldene Peitsche steht für sportliche Höchstleistung, handwerkliche Meisterschaft und kulturelle Tradition – Werte, die unser Haus seit jeher verkörpert“, betont Tobias Wald. **„Die enge und vertrauensvolle Kooperation mit Baden Galopp ist uns dabei ein besonderes Anliegen – wir sind stolz darauf, gemeinsam eine der bedeutendsten Veranstaltungen im europäischen Galopprennsport mitzugestalten und zu fördern.“**

Die Verbindung zwischen Casino Baden-Baden und dem Pferderennsport ist tief in der Historie beider Institutionen verankert: Bereits 1858 ließ Eduard Bénazet, damaliger Spielbankpächter, die Galopprennbahn in Iffezheim errichten – und schuf damit die Grundlage für eine bis heute gelebte Symbiose aus Rennsporttradition und luxuriösem Casino-Flair. Das berühmte Casino an der Oos und die Spannung der Rennbahn teilen denselben Geist: Eleganz, Nervenkitzel und das besondere Erlebnis für Gäste aus aller Welt.

Die „Goldene Peitsche“ wird seit 2023 von renommierten Juwelier Leicht aus Pforzheim gefertigt. Die detailreiche Arbeit verbindet höchste Goldschmiedekunst mit Symbolkraft: Sie steht für Präzision, Anmut und die Verbundenheit zur Region. Bis zum Renntag am 31. August wird die Trophäe im Casino Baden-Baden ausgestellt und den Gästen exklusiv präsentiert – ein Vorgeschmack auf den sportlichen Höhepunkt der Großen Woche.

Der Patronatstag des Casinos am 31. August ist nicht nur ein sportliches Großereignis, sondern auch ein gesellschaftlicher Treffpunkt für Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft. Wenn dann in Iffezheim das Feld zum Rennen um die „Goldene Peitsche“ antritt,

verbindet sich erneut sportliche Spannung mit der unverwechselbaren Eleganz, für die Casino und Rennbahn gleichermaßen stehen.

Kontakt Casino Baden-Baden:

Ute Fuchs

Leiterin Marketing Casino Baden-Baden

Baden-Württembergische Spielbanken GmbH & Co. KG

Tel: 07221 – 3024-106

Email: u.fuchs@casino-baden-baden.de

Kontakt Baden Galopp:

Patricia Roterling

Leitung Marketing & Sales

Baden Galopp GmbH & Co. KG

Tel: 07229 – 187-313

Email: p.roterling@badengalopp.de